

## L'exarque patriarcal d'Europe occidentale et le chef de l'Archevêché des églises de tradition russe en Europe occidentale ont célébré la Liturgie à la cathédrale de la Trinité de Paris



Le 8 juin 2020, fête du Saint-Esprit, à l'invitation de l'exarque patriarcal d'Europe occidentale, métropolite de Chersonèse et d'Europe occidentale Antoine, le métropolite Jean de Doubna, chef de l'archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale, s'est rendu à la cathédrale de la Trinité.

Les hiérarques ont concélébré la Divine liturgie dans cette cathédrale, située quai Branly, à Paris.

Les archipasteurs concélébraient avec les clercs de la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski, accompagnant Mgr Jean : le protopresbytre Anatole Rakovitch, l'archiprêtre Evgueni Tchapiouk et l'archidiacre Jean Drobot-Tikhonitski, ainsi qu'avec le prêtre Maxime Politov, secrétaire de la direction diocésaine de Chersonèse, l'archiprêtre Igor Trophime, le prêtre Georgi Chechko, le prêtre Sergui Kim,

l'archidiacre Nicolas Rebinder et le diacre Roman Onika.

L'office était chanté par un chœur composé de chantres venant de la cathédrale de la Trinité et de la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski.

A la fin de la liturgie, le métropolite Antoine a remercié Mgr Jean de la joie de cette prière partagée, et lui a offert une icône de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ.

Dans sa réponse, le chef de l'Archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale a exprimé au métropolite Antoine sa reconnaissance de l'avoir invité à célébrer à la cathédrale de la Trinité. Il a aussi remercié l'exarque patriarcal de sa participation active et efficace à la réunification de l'Archevêché à l'Église-Mère.

Ensuite, les hiérarques et le clergé ont partagé un repas en commun.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45527/>